

# 流山 九条ニュース

「九条の会・流山」事務局

山田 7144-3993 石林 7154-7511

三原 7152-6559

2011.10.1 NO.67



「九条の会・流山」HP: <http://www.nagareyama9.org/>

メール: [info@nagareyama9.org](mailto:info@nagareyama9.org)

## 9.19 明治公園

### 「さようなら原発」と6万人

東葛地域の中でもホットスポットとしてありがたかない注目の地域になった流山。不安と怒りの中、世話人会で「この集会に行こう」ということになりました。ニュースでお知らせできず、メールなどでの呼びかけに応じて柏駅南口に集まったのは15人(その他に中央口に行かれた方も)。

地下鉄を乗り継ぎ、外苑前駅から歩いて会場に行くと時間前だが公園と周辺は人で一杯。千葉県



の一般参加はこの辺りかと思われる場所への移動も大変。15人が離れ離れに。しかし手作りで用意した簡単

な、この旗が目印として結構役立ちました。

呼びかけた側の予測を超えた人数だったのか、周りのスピーカーが少なく、正面以外の人たちにはマイクの声が聞こえない。「あれは澤地さんかな?」「こんどは山本太郎さんらしい。」などと、切れ切れに聞こえる話を人の背中を見ながら聞くしかありませんでした。

挨拶が終わってパレードに移りましたが、一向に進まず、日本青年館の周辺で何10分も立ち往生でした。新宿コースには流山の別のグループの方もいるはず、ということで合流しようとしたのですが、人の流れには逆らえず、コースを変えて渋谷方面に向かいました。途中はそれぞれの方のご都合や体力に応じて、外苑前、表参道、渋谷などまで久



しぶりに皆さん高揚したデモ行進でした。

「これでも報道しなかったらNHKに抗議する」という人などもいましたが、さすがに今回はマスコミも無視はできなかったようで、テレビも新聞もそれなりに報じました。

### 野田内閣「原発継続」「海外派兵」

野田総理は国連で演説しましたが、菅総理のときに表明した「脱原発」はどこへやら、「日本は原子力発電の安全性を世界最高水準に高める」と継続宣言したばかりか「原発輸出は継続する」と表明。それを合理化するように、その後ベストミックスと称して火力、自然エネルギー、原子力をミックスして進める姿勢を明らかにしています。

#### なぜ原発推進?

米スリーマイル島の原発事故(1979)以来アメリカでは原発の新設はありません。しかし日本では増設が続きました。その度にアメリカ企業には莫大な特許使用料が支払われることとなります。実際に建設が出来ない米企業にとってこれはいわば労せずして得られる大きな利益であり、なんとしても日本での建設を続けて欲しいということになります。

海外へも原発輸出を進めようとしています。その途上国には当然核廃棄物処理の設備も技術もないため、使用済み核燃料は日本に持ち帰る契約なのだそうです。ますます核のゴミだらけになる日本!

前原外務大臣は自衛隊の海外派遣部隊に他国の軍隊並に武器使用を認めるべきだと述べています。これに加えて野田総理はことし7月に独立したアフリカの南スーダンに自衛隊の施設部隊を派遣する方針を決め、次々と自衛隊の海外活動拡大を進めています。

